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C’est ensemble que nous serons force de proposition et de réflexion sur les 
enjeux et problématiques de l’immobilier d’aujourd’hui et de demain. Unissons-
nous!
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• Présentez-vous
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Camille FALOCI, je suis la fondatrice de la société Alliance ADB, spécialisée dans 
l’externalisation de la gestion locative et l’accompagnement en développement 
pour les administrateurs de biens. Mais pas que, mon cabinet a développé 
agilement un service de transaction dédié aux mandataires judiciaires. Juriste 
dans l’âme, 15 ans de métier dans l’immobilier, mais surtout passionnée. Je crois 
que pour innover dans l’immobilier, il faut savoir fédérer autour de soi et 
c’est tous ensemble que pourrons faire évoluer notre métier.

 

• Présentez votre pôle

Notre pêle Nouvelle Aquitaine englobe les Pyrénées Atlantiques, l’Aquitaine, Le 
limousin et le Poitou Charente. Ce qui fait de nous la plus grande région de 
France. Nos adhérents en région sont à l’image de notre représentativité des 
différents métiers.

 

• Quelles sont les forces et les atouts de votre pôle ?

Notre force se trouve dans la diversité économique de notre grande région. Que 
nous soyons en milieu rural ou dans une métropole comme Bordeaux, 
nous mettons tout en œuvre pour être à l’écoute des besoins de nos 
adhérents.

 

• Quelles sont les ambitions et les projets de votre pôle ?

Les ambitions de notre pôle sont d’être encore plus proches de nos adhérents et 
des futurs, grâce aux outils de communication. Nous sommes en train de 
terminer la création du site Unis Nouvelle Aquitaine et allons animer de manière 
permanentes nos réseaux sociaux. Nous croyons en une communication 
moderne et constante afin d’être encore plus visibles du grand public en 
région.

 

• Organisez-vous des événements ?



Cette fin d’année va s’articuler autour des Universités de la Copropriété dans 
chacune de nos structures, mais également sur un événement débat public 
régional important sur le thème de la Circulaire « « zéro artificialisation nette »

 

• Concrètement, que vous apporte l’Unis ?

L’Unis nous apporte comme à l’ensemble de nos adhérents toute la veille 
juridique extrêmement importante pour le bon fonctionnement de nos 
sociétés, des formations toujours plus riches et un regard sur nos métiers 
tourné vers l’avenir.

 

• Comment voyez-vous l’avenir avec l’Unis en marge de la crise 
sanitaire ?

Je pense que l’Unis a prouvé au travers de cette crise, toute sa capacité et ses 
compétences à faire front, et a su nous apporter tous les conseils juridiques et 
techniques nécessaires pour que nous puissions individuellement faire face à 
cette crise sans précédent. Un travail remarquable. L’avenir de nos métiers 
se dessine forcement avec L’Unis.

 

• L’immobilier en 3 mots

1. Expertises
2. Avenir
3. Altruisme

 

• L’Unis en 3 mots

1. Ethique
2. Engagée
3. Innovante



 

• Un petit message à ajouter à vos adhérents et/ou à l’ensemble des 
acteurs de l’Unis ?

C’est ensemble que nous serons force de proposition et de réflexion sur 
les enjeux et problématiques de l’immobilier d’aujourd’hui et de 
demain. Unissons-nous.

 

 


